
Seit ca. 30 Jahren lebe ich in verschiedenen Ausländern. Dabei meine ich festgestellt zu haben, das die
deutsche Sprache (anders als Englisch, Niederländisch, auch Schwedisch) besonders arm ist an Reimwörtern
- abgesehen etwa von -ei, -eit, -ie, -ich, vergleiche auch Herz- Schmerz.
Welche Erfahrungen haben da die kleinen, mittleren und grossen Dichter/innen?

Diskutieren Sie hier online mit!
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Deutsche Sprache "Reim-arm"?
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